
 

Jena, den 10.01.2024

Anfrage zum Abbau von Kindergartenplätzen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

der Stadtrat hat beschlossen, auf die sinkenden Kinderzahlen in Jena bis 2027 Kapazi-
täten in Höhe von 500 Kinderbetreuungsplätzen abzubauen. Im Jugendhilfeausschuss 
sollten dazu laut Beschluss die Kriterien zur Auswahl der betroffenen Einrichtungen be-
stimmt und die Entscheidung vorbereitet werden. Dazu liegen aber Stand heute keine 
schriftlichen Informationen vor. Dennoch wurde mittlerweile bekannt, dass die Kinderta-
gesstätte Pinoccio betroffen sein und ein Aufnahmestopp gelten soll. Dieses Vorgehen 
ist den Betroffenen Eltern und Mitarbeitern nicht nachvollziehbar und auch nicht mir als 
Mitglied des Stadtrates. Deshalb möchte ich fragen.

1. Welche Kriterien sind entscheidend für die Auswahl der betroffenen Einrichtun-
gen und wird der erwartete Bevölkerungswachstum durch die Wachstumsstrate-
gie in dem Planungsraum berücksichtigt?

2. Auf welcher Beschlusslage beruht die Information an die Eltern, dass die Kinder-
tagesstätte Pinoccio geschlossen werden soll?

3. Gilt ein Aufnahmestopp für die Kita und auf welcher Grundlage?

Ich bedanke mich vorab für die Antwort. Mit freundlichen Grüßen,

Bastian Stein
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